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船橋市議会議員
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危急存亡の秋ぃ"てⅢ的りttl°屋上屋を架ωす

にあること。
私は穀物を収穫する 一 年の大事な時期であることから 「秋J
の字を用いて重大な時の意を表す。

【凛 卜旦を架す】◇無駄て奈計なことをするたとえ。
屋根の上に畳根を作っても意味がないことから。

橋券たな把昼名縫窓3ぞ 者畳占号ま革済薯!ど 患覚岳茎≧倉智をど?悠 品?よ 控t轡
す 今 回は12月註会の質FHlのうち 特 に対題のあった 「I帳 強度あ装事件 Jに ついて
お知らせします。

許認可権限の民間季証の問題点について (パー ト2)

昨年末に全国民を恐怖におとしいれた ち の 「耐震強度偽技
fr件Jに ついて質問しました。私は事件が報道される前の9月

議会で 民 問碓趨検査機関の検査に立ち合った際に 検 査人が
その現場に到着するやいなや、枚査物を一時(いう0)も しないて
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りにも杜援(すさ1)過 きると思いましたので、民PRF検査機関に販 しく指導できないが

rl出しました。

後日談てすが あ の時の検査機距が例のイー本一ムズだったと分かり rやはりJと
いう気持ちになりました。そこの会社の社長や幹部は 報 道の中で '社員はし,か り

と横査しているJと いうJメ ントがありましたが と んでもありません。

この民ltl横査機関は国が指定するものですから 国 の責任tま孟大です。また 最 高

裁判所の判断では、たとえ民間検査会社が計可 検 査 した場合でも 当 該物件がある

lr定行tFrに も責をがあるとな_て います。

これを分かりやすく 特 定行馳手である輸橋市を例にして言い

ますと Aと いう会社が酪橋市内tマ ンションをll禁するとしま

す。A社 はその赳察確認の申請を、簡橋市でもいいし、民間の検

査機関にft■出してもいいのですが 融 通の営く民は'検査機関に提

出したとします。提出書類1よ膨大となりますが 書 類の全ては民

,

「はいO XJで す と 検査済証を交付する場面に遭選 し あ ま ｀

回横査機関だけに妊出します。ね橋市へは摂要書という4枚ほどの 場 所と面磁くら
いしか分からない書類で報告されるだけです。検査にももちろん立ち会えません。
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そのような状態でも 赳 築物が始橋市内にあれば、今回のような事件が発生すると

く特定行政庁である船橋市に責任がある)と いう判断です。あまりにも翠不尽ではな
いかと思います。法制度の不備lj明白です。

私は こ んな法律を作り 民 間/tl■に許題可を与える権限を持
ちなから「民PB3のことだからJと いう考え方しかできず そ の責

任を忘れた国会議員と官僚は 能 力的 人 道的に失特だから是非

交替すべきである と 言いました。とはいえ 現 実に恐怖と隣合
わせの市民に対して、直ちに何をすべきかが最援先のはずですが

残念ながら簡橋市の対応に私は不満おヽありました。

それは 強 度不足のマンション居住者に対して、公営住宅の提供をもっと早い段階
て妄明すべきであったし 入 居期間も6ケ 月に限定すべきてなかったと思います。

(市の答弁では 「これても特例て延長している」と言っていますお【 そ んなことを言
っている場合じャないのです)

また市tt 多 くの賃貸情報を持‐ている市内の不動産業者への

協力な朽もしていなかったので 私 は知り合いの全宮本不動産協

会の京票支部長に 「全会貝に協力要衛をして そ の情報を船橋市
に入れるようにJと 依頼しました。 『危急存亡の秋Jに こそ行政
の素早い対応が望まれるのです。

さらヽ私は 「鉄筋の多少ばかり語鼓されているが、ヨンクリートの強度についても

目を向けるべきであるJと 言いました。セメントを少なくしたり、水の量を多くすれ

ば縁費は少なくて済みますが 強 度が大幅に弱くなってきます。この件もその後に報

道されるようになりましたが 誰 を信していいのか分からないこんな状況は す べて

政治の責任と言つても過言で1=ありません。

今後このようなことが起こらないようにするために、2つ の提策をしました。ひと

つは、民Pplの機査機関に提出された書類を縮橋市にも同様に提出させ、確認 検 査し

てもらうことです 「昼上昼を架すJの で1まなく 陥 橋市には重要部分のチェックと

横査の立ち会いを彦めるのです。現在、船橋市が受Itす

る件数は 民 間検査機関の出現て、全体で7～ 3省Jも減

ったそうですから 人 的余裕もある1まずです。

とたつ目は 傷 造Flj止を考えて 現 在市版されている

100種類ほどの は進計算ソフトを国が 1つ の統一規格に

してしまえば 改 最(小いれ)防止や誓査構率あ(図れます。

とにかく 悪 人は徹底的に処嗣しましょう。

飯山高駅に新しい駐韓堀 (臨時第2)が できました

すでに 「広報ななばし」等でご案内していますが 東 奈高速鉄道飯山満駅の改
札日の反対側に続輪場が完成し、利用者を募集しています。これ1ま 私 が地域の

方と一緒に 不 法駐時の一掃作戦を行いながら 改 札日を通り越して通力ヽ先の盛
路場Fこ置いて戻ってくる方の不把きに心を痛めたり、やむを得ず不法と知りなが
ら止めている方々の利煙さを図るために 八 千代緑が二駅にある来索高速鉄壇本

社に再=お 願いしたし 市 の道路部に駒喜かけて実現したものです。今回は "0

台の募集ですが ま だ余裕がありますので建非ご利用ください。
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